



福岡・山口県からの参加がありました

国見町

大きな鯛がとれたよ!! 建て干し網漁

4月29日(日)、国見町竹田津の高島海岸で建て干し網漁が行われました。潮の満ち引きを利用して行われるこの漁は、高島建て干し組合(有田清組合長)主催で毎年行われています。

この日は、市内外から約100人が参加。開始の合図とともに参加者の皆さんは一齐に海の中に入り、鯛やブリなどを追いかけてました。



あいさつする右から大林宣彦監督、鈴木聖奈さん、中村美玲さん

国東町

「22才の別れ」先行上映会で大林宣彦監督、出演者が舞台あいさつ

歌手・伊勢正三さんの名曲をモチーフにした映画「22才の別れ」先行上映会に伴い、大林宣彦監督、女優の鈴木聖奈さんと中村美玲さんが舞台あいさつのため、5月4日(金)アストくにさきを訪れました。

大林監督は、「美しい日本、美しい人間、美しい自然を大分で撮ることができました。文化とはふるさと自慢です。この映画を全国の皆さんに見ていただきたいと思います。」と映画撮影のエピソードを交えながらあいさつしました。



杵築市手話サークルの皆さんと一緒に手話コース

武蔵町

国東市手話サークル「菜の花」が発足

5月20日(日)武蔵保健福祉センターで、国東市手話サークル「菜の花」(鹿島清子会長・23名)の発足式が行われました。式には、同サークルや杵築市手話サークル会員、国東地域のろう者約40名が出席。鹿島会長が「多くの皆さんのご協力をいただき発足することができました。サークル名の「菜の花」のように、手話を通して地域に根を下ろすような交流活動を行っていきます。」とあいさつ。

同サークルは、市内の手話講習会基礎講習修了者を中心に発足。今後は、月2回の学習会や各種大会でのボランティア手話通訳などの活動を行う予定です。



手話を交えてあいさつする鹿島会長